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労基署からの調査結果の開示依頼 

拝啓 

 

徳島大学の発展のために日々ご尽力のことと拝察いたします。国家公務員給与カットで

与野党合意などと報道されている昨今ですが、私どもとしましても、教職員・医療職員の

労働環境改善に向けて努力しているところです。 

さて、病院支部組合員などからの報告では、去る 12 月 26 日に徳島労働基準監督署が病

院に調査に入ったとのことです。私どもとしましては、昨年に新人看護師の残業代をきち

んと支払うように看護部長らから確約を得ておりました。にもかかわらず労基署が調査に

入ったということについて、非常に関心を寄せております。調査から 1 か月がたち、そろ

そろ労基署より大学に対して調査結果（改善勧告等）が渡されたのではないかと推察して

おります。今後の病院における労働環境改善のための参考にしたいと思いますので、今回

の調査にかかわって労基署から大学に渡されました文書につきまして、そのコピーの提供

を希望いたします。また、労基署からの文書に対して、病院としてどのような対応を取る

予定であるかについても情報提供いただければと思います。 

ご多忙のところまことに恐縮ですが、おおむね 2週間程度で（2月 17日ごろまでに）提

供いただけますよう、お願い申しあげます。万一まだ渡されていないということでしたら、

その旨ご回答いただき、渡され次第、組合にご提供いただけますよう、お願いいたします。 

寒さ厳しき折、ご自愛ください。 

 

敬具 

 

 

記 

 

・ 12月 26日の調査について、労基署から大学に渡された文書のコピー、およびそれに対

する病院側の対応について、提供を依頼します。 

・ 回答は 2月 17日ごろまでにお願いします。 

 

以上 


